



Secretaría de Hacienda, Ecopetrol y Fenalco Bolívar realizan primera Feria EcoDinamiza

El evento se llevará a cabo del 10 al 13 de octubre en el Centro Comercial Caribe Plaza y congregará a 100 emprendedores locales.



Alcaldía de Cartagena



— Sebastián Bossa Cassiani X 09/10/2024 - 18:23 h COT

Cartagena • La Alcaldía Mayor de Cartagena, a través de la Secretaría de Hacienda Distrital, Ecopetrol y Fenalco Bolívar se unen para realizar la primera versión de la Feria Empresarial EcoDinamiza. El evento se desarrollará del 10 al 13 de octubre en el Centro Comercial Caribe Plaza y congregará a **100 emprendedores locales.**

Durante los cuatro días de la feria, en el horario de 10:00 a.m. a 7:00 p.m., los visitantes podrán conocer y adquirir productos como joyería artesanal, moda sostenible, artesanías y alimentos. **EcoDinamiza** es una plataforma para impulsar el **talento emprendedor de Cartagena** y generar oportunidades de negocios que contribuyan al **crecimiento económico sostenible** de la ciudad.

María Camila Salas, secretaria de Hacienda Distrital, sostuvo: "En cumplimiento de nuestro **programa 'Impulso Emprendedor' del Plan de Desarrollo:**

Cartagena, ciudad de derechos, nos unimos con Ecopetrol y Fenalco Bolívar para realizar esta importante feria, que, además de impulsar el crecimiento de **100 emprendimientos locales**, dinamiza y fortalece la economía de nuestra ciudad. Desde la Alcaldía de Cartagena seguiremos brindamos acompañamiento integral a emprendedores y a aquellos ciudadanos que quieran iniciar sus unidades productivas".

Por su parte, **Mónica Fadul Rosa, directora ejecutiva de Fenalco Bolívar**, **destacó el compromiso del gremio con el crecimiento del ecosistema emprendedor de la ciudad:** "nos llena de satisfacción poder acompañar a los emprendedores en su desarrollo y contribuir al fortalecimiento de la economía local. Estamos convencidos de que espacios como EcoDinamiza son fundamentales para que nuestros emprendedores tengan la oportunidad de dar a conocer sus productos, ampliar su red de contactos y acceder a herramientas que mejoren su competitividad".

Como parte de **EcoDinamiza**, se ha implementado un programa de fortalecimiento empresarial que ofrecerá a los emprendedores talleres sobre técnicas de ventas, apropiación digital y herramientas básicas de contabilidad y finanzas. Estas capacitaciones tienen como objetivo brindar a los participantes las habilidades necesarias para mejorar sus negocios y acceder a nuevos mercados.

"EcoDinamiza es una iniciativa que apoyamos desde Ecopetrol y la Refinería de Cartagena como una oportunidad para que nuestros **emprendedores** puedan promocionar sus productos en un espacio concurrido que además de ser una **plataforma comercial**, les permita poner en práctica lo que aprendieron en los talleres de formación y puedan acceder a nuevas oportunidades de negocio. Para nosotros como empresa es importante dinamizar las economías locales a través del apoyo a nuestros emprendedores, contribuyendo al **crecimiento económico sostenible**", manifestó **Juan Pablo Vélez, jefe Territorial Ambiental Caribe de Ecopetrol**.

Lea también:

- > 600 cartageneros potenciarán sus negocios con la "Ruta Impulso Emprendedor"
- > Jóvenes emprendedores de Bolívar: ¡a capacitarse en transformación digital!
- > Entregan dotación a 40 emprendimientos femeninos en Cartagena

Cartagena de Indias ## Bolívar ## Ayuda económica

+ MÁS

Siguiente artículo



Un muerto y un herido dejó accidente en la Variante Mamonal -

Turbaco

El siniestro se registró en el sector conocido como Punta Cana y el fallecido fue el parrillero de una motocicleta



Lo más leído

El audio que revelaría quién estaría manejando los hilos de la salud en Colombia

Mejores días para cortarse el pelo en octubre y que crezca abundante y rápido

Néstor Lorenzo denuncia espionaje en la concentración de la Selección Colombia